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Buenas tardes o días. No sé a qué horas vean esto o escuchen. Mi experiencia
es que mi hijo tiene 7 años desaparecido. La verdad las autoridades de aquí
de Veracruz nunca hicieron nada. Siempre salen con la cosa de que como los
levantaron o como se los llevan o los desaparecen pues porque son malandros
porque son niños que se dedicaban a andar en malos pasos. Mi hijo tenía
19 años y era estudiante. Era un niño de casa, él no andaba en eso. Uno...
mi hijo, el dinero que llegaba a tener era porque uno se lo daba, no porque
anduviera vendiendo droga ni nada, como siempre las autoridades lo hacen creer.
Desgraciadamente ellos no nos apoyan, muchas de nosotras tenemos que hacer
las investigaciones, incluso meternos con gente que ni conocemos para investigar
qué pasó con nuestros hijos porque la policía no hace nada. Es una pena que
solamente salgan con su cosa de ’los muchachos o la gente que se llevan es que
son gente que se dedican a la droga que se dedican a cosas malas.’ No es verdad.
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